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Voici un compte rendu rapide de l’AG 2024 pour vous donner les informations principales, 
dans l’attente du CR officiel qui paraîtra un peu plus tard.

Notre AG 2024 s’est tenue le samedi 15 juin, dans les locaux de PROSIC, à Donnemarie, 
pas très loin de Provins.

Une trentaine d’YL et d’OM étaient 
présents, dont environ une douzaine en 
visioconférence. 
Trois OM s’étaient excusés et avaient fait 
parvenir des pouvoirs.

Nous avons eu l’honneur d’accueillir 
Dominique F2AI, UFT 5, et donc membre 
fondateur de notre association.

Après le mot de bienvenue, et la minute de 
silence en mémoire des membres UFT 
malheureusement SK, Vincent F5MJV a 
présenté notre rapport moral.

Gérard F6EEQ a ensuite présenté le rapport 
financier.

Ces deux documents, qui étaient publiés dans la dernière édition de La Pioche,  ont été 
approuvés à l’unanimité.

Il a été ensuite procédé à la lecture des résultats des votes pour l’élection des membres 
du CA. 
221 membres votants ont reçu le mail de « BALOTILO » avec le lien pour voter
160 votes ont été exprimés, soit une participation très satisfaisante de 71 %

Membres à renouveler : 
Claudine, F5JER, UFT 629 152 voix pour
Gérard, F6EEQ, UFT 270 153 voix pour

Nouveaux membres élus :
Martine, UFT 1400 148 voix pour
Jean-Marc, F5RQQ, UFT 663 145 voix pour (confirmation, membre coopté par le CA)

Ces membres ont donc été élus à une large majorité, et sont maintenant officiellement 
membres du CA. 



Le nouveau règlement intérieur a  été présenté et commenté par Vincent.
Les discussions que ont suivi cette présentation, ont montré une adhésion entière des 
présents aux modifications apportées, et elles ont permis de mettre en avant quelques 
idées de développement, en particulier vers les jeunes, les radio clubs, et les non 
télégraphistes.
Ce nouveau RI a  été approuvé à l’unanimité.

Il a  été répondu aux questions écrites posées par les membres. 
Le détail de ces questions et des réponses sera donné dans le compte rendu complet.

L’AG a  été déclarée close, et nous nous sommes retrouvés autour d’un apéritif et d’un  
buffet offerts par PROSIC et l’UFT.

L’après-midi, nous nous sommes déplacés à 
Provins au radio club F6KOP, où nous avons 
été accueillis par Frank F4AJQ et sa bande de 
Kopains.

Nous avons pu admirer le matériel, les 
antennes, et même faire un ou deux QSO… 
en graphie bien sûr.

Depuis 2019 et l’AG de Montceau les Mines, organisée par F6KJS, nous n’avions pas eu 
le plaisir de nous retrouver…

Bien sûr nous aurions pu faire beaucoup mieux, bien sûr l’assistance n’était pas très 
nombreuse, mais elle était très chaleureuse et a participé activement au débats.
Nous espérons que la dynamique est lancée, et que pour les années à venir d’autres OM 
vont se proposer pour assurer l’organisation, afin de nous retrouver nombreux.

N’oubliez pas que l’année prochaine l’UFT a 40 ans, et cela se fête !!

Nous terminerons en remerciant chaleureusement la Société PROSIC et Fred F5HPE 
pour leur aide précieuse dans l’organisation de cette AG.

A bientôt dans les salons, et à l’année prochaine pour les 40 ans.
Pour le Président et le CA
Gérard, F6EEQ


